

# EL FARO

## DIARIO DE LA MAÑANA

Año XIV.—Número 4.022. CEUTA, SADADO 4 DE OCTUBRE DE 1947. Precio 50 céntimos

HOY celebra el  
**CAUDILLO**  
SU FIESTA  
ONOMASTICA



Hoy, con motivo del acontecimiento feliz que marca la onomástica de nuestro augusto Caudillo Generalísimo Franco EL FARO, una vez más, le rinde el más fervido homenaje de acatamiento y adhesión.

### Apertura del curso académico en la Universidad DE ALCALÁ DE HENARES

S. E. EL JEFE DEL ESTADO PRESIDIO LA ENTREGA DE TITULOS A LOS NUEVOS DOCTORES

El acto constituyó un magnífico homenaje al Príncipe de las Letras españolas

Asistieron el Gobierno en pleno, académicos y numerosos representantes nacionales y extranjeros

En el Ayuntamiento : : : Alcalá de Henares, 3.—A las once en punto de la mañana llegó a Alcalá de Henares Su Excelencia el Jefe del Estado. Entre las aclamaciones de la muchedumbre, el Caudillo se detuvo en el Ayuntamiento, donde fue recibido por el capitán general de la primera región militar.

El Generalísimo vestía uniforme de capitán general y lucía la gran Cruz Laureada de San Fernando y el gran Collar de la Orden de Alfonso el Sabio y era acompañado por el ministro de Educación Nacional, don José Ibáñez Martín, y por los jefes de sus Casas Civil y Militar.

Al descender del automóvil su Excelencia el Jefe del Estado, arrojaron las entusiastas aclamaciones y los vitores de Fran-

co, Franco, Franco se pronunciaron durante largo rato, mientras el Generalísimo, acompañado del capitán general y del jefe de su Casa Militar revistaba las fuerzas que le rindieron honores.

En la puerta del Ayuntamiento, el Caudillo fue saludado por el presidente de las Cortes, don Esteban Bilbao y los miembros del Gobierno, así como por los miembros de la Asamblea Cervantina, presididos por don José María Pemán, presidente de la Real Academia Española; secretario de este Centro, señor Casares; embajadores de Portugal y Argentina, doctores Cardero Pacheco y Rado; encargado de Negocios de El Salvador; director del Instituto Británico de Cultura en Madrid, doctor Starkie; académicos españoles y numerosas personalidades españolas e hispanoamericanas, varios hispanistas europeos y las autoridades locales.

La partida de bautismo de Cervantes : : : : : Las ovaciones se intensificaron cuando el Caudillo, a pie, (Pasa a la página 5)

## La reina Guillermina de HOLANDA

abdicará temporalmente en la princesa JULIANA

Basa su determinación en motivos de salud

La Haya, 3.—Por motivos de salud la reina Guillermina "abdicará temporalmente" a favor de la princesa Juliana, que actuará en calidad de regente, según se anuncia oficialmente.

Un comunicado oficial del Gobierno, dice que la princesa Juliana ocupará su cargo tan pronto como el artículo 43 de la Constitución sea aprobado por el Congreso.

El comunicado añade que la reina Guillermina desea hacer constar que no existen motivos para creer que se halla en estado grave de salud y que únicamente necesita un largo descanso.



La reina Guillermina que cuenta 67 años de edad, subió al trono el 3 de septiembre de 1898.—EFE.

## MANUILSKI manifiesta que el Gobierno DE ATENAS NO ES LEGAL

SPAAK cree que Grecia tiene derecho a pedir ayuda y que la ONU debe ofrecérsela

Vichinsky rehuye la controversia propuesta por la señora de Roosevelt

Canadá acusa a Rusia como infractora de los derechos humanos

Lake Success, (Nueva York), 3.—En la Comisión de Política y Seguridad se ha reanudado la discusión del problema de Grecia.

Hizo uso de la palabra en primer lugar el delegado de Ucrania, Manuilski, quien manifestó que todo el mundo está asustado por lo que sucede en Grecia. Acusó a los Estados Unidos de tratar de crear un ambiente contra los países vecinos de Grecia, basándose en mentiras.

Se refirió a la intervención de los Estados Unidos y Gran Bretaña en los asuntos internos de Grecia y dijo que incluso la fecha de las elecciones griegas fue fijada por los Gobiernos de Londres y Washington.—EFE.

Manuilski pretende que el Gobierno de Atenas es ilegal : : : : : Lake Success, (Nueva York), 3.

En un discurso pronunciado ante la Comisión de Política y Seguridad de la ONU, el delegado ucraniano, Manuilski, citó también el informe de la Comisión, intentando rechazar las acusaciones de este contra los vecinos de Grecia.

Indicó a continuación que el Gobierno de Atenas no es legal, ya que necesita la ayuda de las bayonetas extranjeras para mantener su autoridad en el país, después de falsear unas elecciones y de perseguir a su propio pueblo con la ayuda de bandas terroristas.—EFE.

Los irónicos ataques de Spaak provocan la indignación de los delegados yugoslavos : : : : : Lake Success, (Nueva York), 3.

En la Comisión Política, el delegado neerlandés, sir Carl Berendsen, declaró que la triste

historia del caso griego en el Consejo de Seguridad han sido los vetos soviéticos que han frustrado por completo cualquier acción de la ONU. Apoyó la propuesta norteamericana de establecimiento de una Comisión de vigilancia en la frontera de Grecia.

El delegado belga, Spaak, hizo notar que el problema consistía en determinar si el Gobierno griego es legal y legítimo. Bélgica así lo cree, por lo que tiene derecho a pedir ayuda a la ONU y la ONU está obligada a ofrecerla.

Negó que la presencia de tropas británicas constituía una amenaza a la paz y señaló que la intervención norteamericana ha producido el establecimiento de un Gobierno más liberal.

Entre la manifestación indignación de los delegados yugoslavos, Spaak preguntó irónicamente la razón por la que Tito ha invitado a investigar a un grupo de norteamericanos, al tiempo que ha rechazado para la misma investigación a la Comisión de la ONU. Preguntó después si Yugoslavia estaba dispuesta a aceptar lo que acordó la mayoría de los dos tercios de la Asamblea.

El debate quedó aplazado hasta mañana. Entre los oradores que intervendrán, figuran los delegados de Egipto y Estados Unidos.—EFE.

Vichinsky rehuye la controversia propuesta por la señora Roosevelt : : : Lake Success, 3.

El delegado soviético en la Asamblea de las Naciones Unidas, Andrei Vichinsky, ha rechazado la invitación que le ha sido hecha por la vi-

(Pasa a la página 5).

## España no alienta ningún propósito imperialista

«Queremos, simplemente, que se aplique a nuestro país el principio de no intervención»

Declaraciones del ministro de Asuntos Exteriores, señor Marín Artajo, al periódico «Libre Belgique»

Bruselas, 3.—El periódico "Libre Belgique" publica en primera plana y a dos columnas la conversación mantenida en San Sebastián por uno de sus redactores, con el ministro de Asuntos Exteriores, señor Marín Artajo.

En sus declaraciones al periodista belga, el ministro de Asuntos Exteriores de España, dice terminantemente que España no alienta ningún propósito imperialista. Sólo pide una cosa: Que se le deje seguir su camino sin que se perturbe su paz y tranquilidad. Es perfectamente ridículo pretender que España sea un peligro para la paz del mundo.

"Nosotros queremos simplemente —dice el señor Marín Artajo— que se aplique con respecto a nuestro país el principio de "no intervención" para con aquellos pueblos que han sido neutrales en el curso de la última guerra".

(Pasa a la página 3).



El señor Marín Artajo, ministro de Asuntos Exteriores español

## El cólera amenaza ya gravemente a EL CAIRO

El Cairo, 3.—Cincuenta y tres nuevas muertes ha producido la epidemia de cólera en Egipto en las últimas 24 horas, según anuncia el Ministerio egipcio de Sanidad. Se han registrado 92 casos positivos más.

La epidemia sigue extendiéndose y amenaza gravemente a El Cairo.—EFE.

Washington, 3.—El Departamento de Marina comunica que todas las existencias de vacuna anticolérica que posee el Ejército y la Marina norteamericanos, excepto una reserva mínima para casos de urgencia, serán enviadas por avión a El Cairo dentro de las 24 horas próximas.

Responde este apresurado envío al anuncio hecho por el ministro de Salubridad Pública egipcio, de que en las últimas 24 horas habían muerto 49 personas, víctimas de dicha epidemia.—EFE.

APOLO

Sesión continua desde las 5. Grandioso estreno. La 20th Century Fox presenta la extraordinaria superproducción:



Próximamente otro gran estreno de la 20th Century Fox:

EL SUSTO

Cine Astoria

JADU Hoy desde las 5. La gran superproducción Paramount con Claudette Colbert y Fred Mac Murray. Director: Mitchell Leisen.

Próximamente LAS LLAVES DEL REINO



SANTORAL DEL DIA 4 de octubre, sábado.— Santos Francisco de Asís, fundador; Pedro, obispo; Cayo, Pauso, Eusebio, presbítero; Queremón, Lucio, diáconos; Marcos, Marcialino, mártires; Patronio, obispo; Aurea, virgen; Hieroteo, confesor. Rito doble mayor. Ornamentos blancos.

HOMBRES DE ACCION CATOLICA Mañana domingo, celebrará esta Rama de Hombres de Acción Católica, el día de retiro, correspondiente al mes de octubre actual. A las 9 y 15, tendrá lugar la misa de Comunión general, en la Santa Iglesia Catedral y a las once, los demás actos en la capilla del Palacio Episcopal (Colegio de Religiosas de la calle Millán Astray).

ROSARIO DE LA AURORA A las siete de la mañana del domingo, saldrá de la iglesia parroquial de Santa María de los Remedios, el Rosario de la Aurora.

EL PADRE NAVARRO Regresó de la Península, el culto magistral de esta Santa Iglesia Catedral y director espiritual de la Rama de Hombres de Acción Católica, muy ilustre señor don Rafael Navarro Acuña, al que enviamos nuestro más respetuoso saludo de bienvenida.

HIJAS DE MARIA La Asociación de Hijas de María, celebrará mañana domingo, a las nueve, la misa de Comunión general en la iglesia de San Francisco (Padres Agustinos) y por la tarde, a las siete y treinta, el ejercicio.

Hoy saldrá para Cádiz el Excmo. señor Obispo de Cádiz - Ceuta

Ayer inauguró el curso escolar en el Colegio de las Madres Concepcionistas

S. E. R. recibió diversas visitas

En la mañana de hoy, en el va por correo, saldrá en dirección a Algeciras y Cádiz, el Excmo. señor Obispo de Cádiz-Ceuta, doctor don Tomás Gutiérrez Díez, después de la visita que ha girado a nuestra ciudad. Ayer mañana, S. E. R. visitó al Excmo. señor delegado gubernativo, Excmo. señor gobernador militar y otras autoridades, recibiendo en el Palacio Episcopal la visita del Excmo. señor general de Artillería del IX y otras personalidades.

Por la mañana, a las ocho y media, el señor Prelado inauguró el curso escolar del Colegio de las Madres Concepcionistas, habiendo oficiado la misa, dirigiendo después una sentida plática a las alumnas, diciéndoles la importancia que tiene el estudio continuo del Catecismo, enseñan-

za ésta que tiene la mayor importancia en los estudios de todos los hombres.

El acto resultó brillantísimo. A las 12.30, visitaron al señor Obispo todos los afiliados de la Rama de Hombres de Acción Católica, para quienes tuvo frases de aliento y amor.

Por la tarde, a las 17 horas, bendijo en el mismo Palacio la bandera del Centro, interno de las Jóvenes de Acción Católica del Colegio de las Madres Concepcionistas, acto que se vio concurridísimo, siendo acompañado el señor Prelado que dió la bendición a cuantos allí se encontraban.

Después de la bendición de la bandera, hubo Exposición solemne. Más tarde, S. E. giró diversas visitas particulares, despidiéndose de diversas personalidades de la ciudad.

EL FARO, al desear al señor Prelado de la d'osear un feliz viaje, le ofrece como siempre, su más fiel devoción, deseándole que su estancia entre nosotros le haya sido todo lo grata que le deseamos.

FRENTE DE JUVENTUDES

CENTROS DE TRABAJO Hasta el 15 del corriente mes queda abierta la matrícula de clases nocturnas de Cultura General para Aprendices, completamente gratuita y atendida por profesorado competente.

Se inscribirán en la Delegación de este Frente de Juventudes y en horas de 17 a 19. Ceuta a 1 de Octubre de 1947.

El Jefe del Servicio Local. V.º B.º El Delegado Local de F. de J.

La Rama de Hombres de Acción Católica

Visitó al señor Obispo

En la mañana de ayer como consignamos en las visitas recibidas por el señor Obispo, S. E. recibió a una representación de la Rama de Hombres de Acción Católica local, al frente de la cual se encontraban el presidente y el consiliario. Este último hizo las presentaciones y dirigió breves palabras de salutación al señor Prelado, quien contestó con sentidas palabras de aliento y cariño, diciendo que tenía un especial interés en que en las parroquias de Villa Jovita y la Almadraba se creasen Catequesis.

Los visitantes rogaron a S. E. visitara el local de la Rama que se encuentra situado en la misma calle del Palacio Episcopal, cosa a la que accedió el señor Prelado, visitando con detenimiento el local, del que hizo muchos elogios, por lo que le felicitó a los presentes, que le despidieron con grandes muestras de satisfacción y a los que dió su bendición que fué recibida con fiel devoción.

Loción de azufre Veri Perfumería Vicente Martínez

Gobierno General de las Plazas de Soberanía

DELEGACION GUBERNATIVA CEUTA

Con esta fecha he tenido a bien imponer una multa de CINCUENTA PESETAS, a los marineros del barco surto en este Puerto, denominado "Juan y María", MIGUEL RUIZ LOPEZ y JOSE ALONSO PADILLA, por escándalo en la vía pública. Lo que se hace público para conocimiento.

Ceuta, 3 de Octubre de 1947. EL DELEGADO, Francisco del Valle.

PRO-DAMNIFICADOS DE CADIZ DONATIVOS recibidos en este Delegación para los damnificados en la catástrofe de Cádiz:

- Suma anterior, 41.732'05. Don Manuel Carneros Navas, 15'00. Personal de la Jefatura Provincial de Sanidad que se relaciona: Don Benito Francés Echanove, Secretario, 25'00. Don Juan Martínez Higuera, Médico, 25'00. Don Manuel Zurita Susino, Médico, 25'00. Don Arturo Más Ramos, Médico, 25'00. Don Adolfo Sánchez Hfecke, Médico, 25'00. Don Nicasio Sanz Minguez, Practicante, 10'00. Don Manuel Medina Ortega, Practicante, 10'00. Don Vicente García Arrazola, Celador Sanitario, 15'00. Don Juan Parrado Hoyo, Idem, 15'00. Don Rafael Gavarrón Sánchez, Idem, 15'00. Don Juan Sáez Sánchez, Idem, 15'00. Don Manuel Cuadrado Noo, Maquinista, 15'00. Don Valentín Esteban Fortes, Conserje, 10'00. Doña Isabel Jarque Yago, Encargada Limpieza, 5'00. Doña Elvira López Cano, Idem, 5'00. Suma y sigue, 41.987'05. Ceuta, 3 de Octubre de 1947. EL DELEGADO

S. E. el delegado del Gobierno, recibió las visitas siguientes: Excmo. R. Sr. Obispo de Cádiz; don Justo Arzála, jefe local de F. E. T. y de las J. O. N. S.; don José Claro Gallardo; don Manuel Cándido; don Ladislao Guenda, y don Emilio Vaquer Moreno.

Escuela del Magisterio de Ceuta

AVISO El día 4 de los corrientes se celebrará a las 10 y media de la mañana en la Iglesia de Nuestra Señora de los Remedios la tradicional Misa del Espíritu Santo y seguidamente la apertura de curso en este Centro, rogándose la puntual asistencia de los Sres. alumnos. Ceuta, 3 de Octubre de 1947. LA DIRECCION.

Anúnciese en EL FARO

Academia Nuestra Señora de Africa

(Reconocida oficialmente, Academia Navarro) Propietario: DON ISIDRO PERPEN RODRIGUEZ

Unico Centro de Enseñanza Privada en el que se puede cursar Ingreso y los 7 años de Bachillerato con validez académica. Inscribiendo a su hijo tendrá control exacto y diario de su aplicación y asistencia. Solicite Circular sobre nuestra organización escolar y apréciara los métodos que empleamos. Continúa abierto el plazo de matrícula. ALFAU. 7. Teléfono, 64.



HOY sábado 4 desde las CINCO.

¡Acontecimiento cinematográfico! REY SORIA FILMS se complace en presentar la maravillosa producción WARNER BROS, recientemente retirada del cartel del suntuoso cine REX, de Madrid, en donde se proyectó durante 173 días consecutivos, titulada:

LA SOLTERONA

creación máxima de los famosos astros cinematográficos BETTE DAVIS MIRIAM HOPKINS GEORGE BRENT bajo la dirección de EDMUND GOULDING. (Ver anuncio en última página.)

PROXIMAMENTE. Otro triunfo de la UNIVERSAL PERVERSIDAD por Eduard G. Robinson—Joan Bennet y Dan Durpea, dirigidos por Fritz Lang.

EN PREPARACION. La epopeya en tecnicolor: TIERRA GENEROSA

Parque de Intendencia de Ceuta

ANUNCIO Hasta las doce horas del día nueve del presente mes, se admiten ofertas en este Establecimiento para la compra por gestión directa y libre de SAL, LEÑA y CARBON VEGETAL para esta Plaza y Depósitos y almacenes.

Los pliegos de condiciones que regirán la compra podrán ser examinados, en la Jefatura del Detall de este Establecimiento, todos los días laborables de las ocho a las catorce horas. Será de cuenta de los adjudicatarios el pago del importe del presente anuncio.

Ceuta 2 de Octubre de 1947. El Jefe del Detall... V.º B.º El Director Acctal.

Grupo de Autos del IX Cuerpo Ejército

Implantado el voluntariado en el Servicio de Automovilismo del Ejército por O. G. de 26 de Agosto de 1947 (D. O. n.º 193) se anuncian 100 plazas de soldados voluntarios en este Grupo. Edad 18 a 25 años. Para condiciones y demás se informará en las Oficinas de este Acuartelamiento. Ceuta, 3 de Octubre de 1947. EL TENIENTE CORONEL JEFE. --ILEGIBLE.--Rubricado.

Esponjas de goma Perfumería Vicente Martínez

Dr. Enrique Ostalé CIRUGIA GENERAL Consulta de 4 a 5 TELEFONO 5-1-2 PALANQUE ESPAÑOLA 11

# Delegación Provincial de Trabajo

Esta Delegación Provincial de Trabajo hace saber a las empresas patronales que se encuentran dentro del campo de aplicación del Seguro de Enfermedad, que las Entidades Aseguradoras que pueden practicar su gestión en esta localidad, en cuanto al citado Seguro de Enfermedad, son las que a continuación se detallan, lo que se pone en conocimiento para efectos de la elección que han de realizar las empresas dentro de los primeros días del mes de Octubre.

Asimismo y según se ordena en la referida disposición, las empresas deberán exponer esta relación a partir del día primero de octubre en el tablón de anuncios para conocimiento de todos los obreros empleados en la misma, que por considerarse dentro del campo de aplicación del Seguro, hallan de elegir Entidad Aseguradora dentro de los veinte primeros días del indicado mes.

Ceuta, 29 de Septiembre de 1947.

El Jefe de la Inspección Delegado de Trabajo local.  
José M. de Amelivá.

### ENTIDADES AUTORIZADAS PARA PRACTICAR EL SEGURO OBLIGATORIO DE ENFERMEDAD EN CEUTA

- | Núm. | Nombres   |
|------|---|
|      | CAJA NACIONAL DE SEGURO DE ENFERMEDAD. Servicio Sindical de Seguro de Enfermedad. |
| 8    | La Española. Mutualidad de Seguros Sociales.                                      |
| 10   | Mutua General de Seguros.   |
| 12   | Mutua Balear de Previsión y Asistencia Social.                                    |
| 13   | Asociación Mutua de Seguros Layetana.   |
| 15   | Previsión Vasco Navarra.  |
| 16   | Asistencia Sanitario-Econó  |

- |     |  |
|-----|--|
|     | mica para Empleados y Obreros ASEPEYO.                                       |
| 17  | La Fraternidad, Mutua Nacional.  |
| 18  | Atocha, Mutualidad de Previsión Social.                                      |
| 19  | Mutualidad General Agropecuaria.   |
| 27  | Mutua Vascongada de Previsión.   |
| 28  | Mutualidad de Seguros Sociales, Universo.                                    |
| 33  | Multimax, Mutualidad de Previsión Social.                                    |
| 34  | Mutual Cyclops.  |
| 35  | Mutualidad de Seguros Agrícolas MAPFRE.                                      |
| 40  | Mutualidad de Previsión Hispana.   |
| 42  | Previsión, Sociedad Mutua de Seguros Generales.                              |
| 45  | Mutua de Previsión Social MUPSO.   |
| 50  | Mutua Española de Previsión.   |
| 71  | Unión y Alianza de Previsión, S. A.  |
| 75  | Mutualidad Patria Hispana de Previsión Social y Seguros Generales.           |
| 82  | Mutua Española del Seguro de Enfermedad, MUTIBERUS.                          |
| 86  | Montepío Textil de Enfermedades.   |
| 100 | La Equitativa de Madrid, S. A.   |
| 103 | Cataluña, Mutua de Previsión Social.   |
| 104 | Mu. Se. Ba., Mutualidad de Seguros de Banca.                                 |
| 137 | Bilbaína de Previsión, Mutualidad de Enfermedades.                           |
| 141 | Mutua de Previsión Social SICA.  |
| 142 | Mutualidad de la Federación Industrial de Auto-Transportes de Cataluña.      |
| 169 | Aurora, Mutua de Previsión Social.   |
| 218 | Mutua General de Previsión.  |
| 228 | Castilla, Mutua de Previsión Social.   |
| 239 | Mutua Industrial de Seguros Agrupados MIPSA, Mutualidad de Previsión Social. |

## Onomástica del general Jefe del IX Cuerpo de Ejército

### También celebra sus días el Delegado Gubernativo

Hoy festividad de San Francisco de Asís, celebran su fiesta onomástica, dos dignísimas autoridades de la ciudad. El Excmo. señor general jefe del IX Cuerpo de Ejército, don Francisco Delgado Serrano, y el Excmo. señor delegado gubernativo, don Francisco del Valle Marín.

En este día, EL FARO, cree cumplir un anhelo general de la población ceutí al elevar su respetuosa felicitación desde estas columnas a dichas autoridades que, desde sus respectivos puestos de responsabilidad, honor y servicio, tanto contribuyen al bien de la Patria y grandeza de Ceuta.

La ciudad de solera estrupe castranse, se honra, pues, ofreciendo su mejor saludo y su más vivo afecto a ambas autoridades.



## Declaraciones del señor Martín Artajo

(Viene de la primera). Pero España no quiere seguir tampoco una política de aislamiento. La tradición española en materia internacional responde a la verdadera doctrina del derecho de gentes, y fiel a sus grandes principios. España está dispuesta —pero con una condición— que su espíritu, conforme al sentido cristiano la haga capaz de aunar la convivencia de los pueblos con el respeto de la soberanía de cada una de ellos. Las Naciones Unidas, hasta el momento, parecen más bien instrumento creado para ocuparse de la liquidación de la guerra que medio establecido para asegurar la paz.

A continuación, el ministro español de Asuntos Exteriores responde a las preguntas del perio

disto en lo que respecta a las relaciones de España con la América hispana, con Francia y con Bélgica. Con Francia destaca que siempre ha animado a España el deseo de realizar una política de buena vecindad con aquel país; pero está obligado a señalar que en estos últimos años no se ha dado un recíproco deseo de paz por parte de la vecina República. Trata de la apertura de la frontera francesa y señala que las negociaciones están en curso sobre este punto.

Refiriéndose a las relaciones comerciales con Bélgica, alude al caso De Grelle, puntualizando con gran claridad la posición de España en aquel asunto.

Toca también el problema del mundo árabe, al que España nunca puede considerarse ajena. —EFE.

## ANUNCIOS BREVES

### Compras y ventas

SELLOS de caucho. Imprenta FARO.  
COMPRO mobiliario despacho y máquina escribir buen estado. Ofertas FARO.

### Alquileres

SE CAMBIA un piso tres habitaciones por otro de cuatro o cinco. Razón esta Administración.

Romero-Rodríguez, Perales, Vázquez, Bohorques, Mesa, Amores López, Matías, Llano, Páramo, Palma, Baeza, Trujillo, Pacheco, Aguilar y Hoyos.

A todos enviamos nuestra cordial felicitación.

### CRUZ ROJA

El número premiado ayer en el sorteo de la Cruz Roja fué el 11.

### GRATITUD

Dña Consuelo Zarracil Jaqueti, viuda de Páramo, se complace por medio de las columnas de EL FARO, y ante la imposibilidad de hacerlo verbalmente, en testimoniar sus más expresivas gracias, en nombre propio y en el de sus familiares, a sus numerosas amistades que concurrieron al piadoso acto de la misa celebrada en la parroquia de Nuestra Señora de los Remedios el pasado día 2, en sufragio del alma de su extinto esposo.

CAMBIARIA piso céntrico 5 habitaciones independientes, agua cocina amplia (patio azotea), por otro 4 habitaciones, agua-baño, céntrico. Razón FARO.  
MATRIMONIO desea dos habitaciones sin amueblar, derecho cocina. Razón esta Administración.

### Pérdidas

PERDIDA Havero con llaves. Ruégase devolución, en Pozobrazo, n.º 2.

### Traspaso

TRASPASO amplio local, propio almacén u oficina, situación inmejorable. Razón esta Administración.

### Varios

ANILINAS, nogalina, barnices, Ferrería El Aguila, F. Española, 72.  
CONFECCIONAMOS sellos de caucho en 24 horas. Imprenta FARO.  
ESPEJOS deteriorados dejamos nuevos. Paseo Colón, 23. (Cristalería).  
CARBON vegetal a domicilio 1.25 kg. Teléfono 937

**Agua de Visnú**  
Perfumería Vicente Martínez

## Noticias Locales

### SALUDO

Hemos tenido el gusto de saludar a nuestro querido amigo y paisano, don Joaquín Matías González, subcajero del Instituto Nacional de Previsión de la Delegación provincial de Vizcaya, que llegó a pasar unos días entre nosotros, acompañado de su distinguida esposa, de soltera Virgen a López de Robles. Bien venidos y que su estancia en ésta les sea muy agradable.

### REGRESO

Regresó de la Península el catedrático de este Instituto de Enseñanza Media, don Manuel Gordillo, al que enviamos nuestra bienvenida.

### VIAJEROS

Hoy saldrá con dirección a Padul (Granada), con objeto de contraer matrimonio en aquella localidad, nuestro particular amigo, don Juan Amores López, de la Empresa de Alumbrado Eléctrico de Ceuta.

Le acompañará su madre, doña Magdalena López, viuda de Amores, quien actuará de madrina en el ceremonial.

Al desearles buen viaje, por anticipado, queremos ofrecer a la futura pareja muchas felicitaciones y una eterna luna de miel.

### EXAMENES

Ha obtenido la calificación de notable en el cuarto año de piano y primero de armonía, la señorita Rosalía Arbona Aizazán. Enviamos nuestra enhorabuena a la aventajada alumna y fa-

miliares, al igual que a su profesora la señorita María Luisa Calatayud.

### ONOMASTICA

Hoy, festividad de San Francisco de Asís, celebran su fiesta onomástica, entre otros, los siguientes señores:

Durán, Ruiz Medina, García Sanz, Ruiz Sánchez Cayo Rodríguez, Ros Montiel, Cantizano

**LA CASPA**  
siempre tan molesta en los hombros, en las solapas, y el pelo se va con ella.  
¡NO LO ABANDONE! si se descuida no tendrá remedio.  
Una fricción por las mañanas, entre las raíces, con una esponjita empapada de  
**LOCION DE AZUFRE VERI**  
es el gran remedio. Vigoriza el cabello, evita la caspa y el picor, y no se cae el pelo.  
Pídale en Perfumerías: Frascos desde un litro a un octavo. Precios moderados.  
Si desea un folleto escriba a: INTEA - Apartado 82 - SANTANDER  
Director Técnico de fabricación: J. L. BELTRAN, Farmacéutico.

**Cepillos ropa y cabeza**  
Perfumería Vicente Martínez

La reducción de la jornada de trabajo es un avance social que ha hecho bandera suya el Frente de Juventudes.

**LLEGARON Y ESTAN A LA VENTA**

**Las máquinas de coser y bordar ALFA**

**Contado y plazos**

**Vicente Martínez, José Antonio, 24**

# LOS DEPORTES

## «Hay base y yo le garantizo que el equipo rendirá pronto y bien»

### Así nos dijo MARIN antes de partir el titular para Melilla

Veinticinco años de edad al balón, recorriendo de éxito en éxito todos los campos de España y no pocos de Europa y de América, con a Luis Marin unos conocimientos y una experiencia que no están al alcance de cual quiera. Sabe mucho de fútbol el actual entrenador "merengue". Sabe mucho de fútbol y tiene además un entusiasmo y amor propio a los que es difícil encontrar paralelos.

Por eso siente más que nadie estos tropiezos del equipo y por eso también, ya los 11 años de edad, no ha vacilado en afincar se en Melilla. Ante la carencia de elementos y ante la necesidad de acabar con la racha adversa del club, su inclusión en el cuadro titular no sólo ha de reportarle a este una mejor moral y dirección técnica, sino, también, una línea delantera que supla a las hasta aquí alineadas.

Un momento antes de partir hacia Melilla, donde mañana le brará el equipo su más difícil encuentro de la primera vuelta, hemos charlado brevemente con este admirable deportista que es Marin. A su edad es un chiquillo más y le sigue ilusionando el saltar al terreno de juego para darle al balón. Además, sigue confiando en que la mala racha pasará y que el Ceuta se encuentre a sí mismo.

La escasez de elementos y el fallarnos algunos otros en los que confiábamos, derivaron en inconvenientes y obstáculos que se han traducido en los resultados alcanzados. Pero no hay que desanimarse por ello. Yo sigo creyendo que tenemos una base solidísima y que el equipo ha de rendir pronto y bien. En cuanto pueda relevando a los que no rinden lo debido y en cuanto el equipo recobre su confianza con su primer éxito, ya verán como cambia el panorama. Finalmente, no soy pesimista. Puede usted decirlo categóricamente.

Si dejamos volver a preguntar, ya camino del autobús Marin, añade:

Si en Melilla actúan todos con la misma ilusión y se con que lo hicieron durante los últimos entrenamientos, la reacción del equipo no está muy lejana. Pero aunque el triunfo nos fuera una vez más desfavorable que nadie se desanime. Esto ha de cambiar y muy pronto. Si cuando se ha perdido un encuentro es difícil hablar con

Marin, cuando es legada la vispera de otro... no sucede igual. Sus ojos se animan, su sonrisa vuelve a brillar y no es parco en palabras. Es que en ese encuentro próximo el veterano jugador y magnífico "maestro", ve la posibilidad del primer éxito ceutista. De un éxito que ponga fin a los tropiezos que compense sus esfuerzos y que empujen al equipo hacia los lugares en que deba estar.

¿Estará cerca ya de este éxito que tanto ha de significar para la clasificación del titular en el grupo octavo y que con tanta confianza aguarda el "maestro" "merengue"?

PEGUAR.

## Sociedad Deportiva Jadú

### AVISO

Se pone en conocimiento de los señores socios que el domingo, día 5, a las 12 de la mañana, se verificará la reapertura de los locales de esta Sociedad. El mismo día, por la noche, tendrá lugar un baile, al que quedan invitados todos los socios.

**LA ESMERALDA**  
COMPRA: BRILLANTES, ORO, PLATA, PLATINO, ANTIGÜEDADES Y PAPELETAS MONTE PALANQUE E. 6 - CAMOENS, 1 CEUTA

Anúnciese en EL FARO

## Alfonso Murube abre sus puertas a otro gran acontecimiento balompédico

### Mañana el Atlético - Algeciras de Liga

Todo un gran acontecimiento el que mañana se ofrece a la afición balompédica ceuti. Alfonso Murube será escenario de uno de los encuentros más destacados de la tercera jornada liguera. De un Atlético tetuani-Algeciras que es promesa de un fútbol brioso y emotivo, de verdadero campeonato.

De un Algeciras que no sabe aún lo que es la derrota y de un Atlético que necesita a toda costa de estos dos puntos (Alfonso Murube está considerado esta vez como terreno tetuani), no cabe esperar otra cosa. Cabe esperar un buen juego, rapidez, codicia y emotividad. Un gran encuentro en fin.

El Algeciras atraviesa actualmente un gran momento. Ha comenzado el torneo con éxito evidente. Venció al Ceuta por 4 tantos a 0 y arrancó un empate en Coria. Allí precisamente donde de quienes mañana han de ser sus rivales encajaron severísima derrota. Sin un revés con el aval de tres preciados puntos, la moral de sus hombres es en realidad extraordinaria. Desplazándose a nuestro Estadio con el mayor de los entusiasmos. Dispuestos a seguir en los primeros lugares de la tabla.

El Atlético tetuani, por su parte, no logró aún puntuar y, tras su fuerte derrota en Coria,

ha enajado un codicioso encuentro en La Línea, donde sólo ha perdido por la mínima ante una Balompédica que le marcó cuatro veces. Evidente desigualdad, sobre el papel, que no sabemos si quedará ratificada sobre el terreno. Hay que tener muy en cuenta que el Atlético hizo dos salidas consecutivas, que del entusiasmo y codicia de sus hombres cabe esperar todo y que está necesitado de una victoria que le sitúen lejos de la cola. Lo que nivelará las fuerzas y conducirá a un partido en el que, como antes decíamos, el interés y la emoción sean sus más acusadas características, sus rasgos más sobresalientes.

La afición local, que sabe del buen momento del Algeciras y que admiró la briosidad y raza de su rival, el Atlético, no se perderá tamaño plato fuerte. Y subirá en masa hasta Alfonso Murube. Ahora no para angustiarse ante la marcha deficiente de su favorito o para favorecer ante un marcador favorable, sino lisa y sencillamente para saborear una buena tarde de fútbol que Atlético tetuani y Algeciras han prometido y estamos seguros cumplirá sobre el "pelado" terreno murubiano.

Valencia-Ceuta, Valencia Atlético, Ceuta-Atlético, Atlético-Algeciras... Nuestro Estadio ha comenzado bien su actividad balompédica en la temporada 1947-48.

Para alegría y contento de la gran afición ceuti.—PEGUAR.

### AVISO

Carbón vegetal a domicilio 1'25 K. llame 791. Servicio urgente I. Bailestero.

Huerta Martínez 9

Brochas para afeitar  
Perfumería Vicente Martínez

## 20th. Century Fox y la empresa de APOLO tienen el honor de presentar

GREGORY PECK  
THOMAS MITCHELL  
ROSA STRADNER  
RODDY McDOWALL  
VINCENT PRICE



UNA VERDADERA JOYA CINEMATOGRAFICA

## EL FARO EN ALGECIRAS

### REGRESA S. E. EL GENERAL BURUAGA.

De su viaje de descanso, regresó de Madrid S. E. el general don Eduardo Saenz de Buruaga y Polanco, gobernador militar del Campo de Gibraltar y jefe de la 22 División. Inmediatamente se hizo cargo del mando de este Campo, cesando el que accidentalmente lo desempeñaba, general don José Setelo García, jefe de la Infantería de la misma División.

Damos nuestra respetuosa bienvenida a S. E.

### LA COFRADIA DE MEDINACELI CELEBRA REUNION

Han empezado los trabajos preliminares de las distintas Cofradías con vistas a la Semana Santa y como es natural, en estos preparativos no podía faltar la Cofradía de Medinaceli presta a todo lo que suponga un avance para la Semana Santa algecireña.

En su primera reunión tomó el acuerdo de celebrar con la mayor solemnidad la hovern de la festividad de Cristo Rey, coincidiendo su terminación con dicha festividad, y la celebración en el referido día de una solemnisima función religiosa.

Dada cuenta por el hermano mayor de los deseos del presidente de la Agrupación de Cofradías, de que se patrocinara por éstas la bendición de la restaurada capilla de la Santísima Virgen de Europa y contribuir a los gastos que se originan con la cantidad de 200 pesetas, unánimemente y tras un amplio y detenido cambio de impresiones, se aprobó dicha contribución.

Se dió cuenta asimismo de los diferentes trabajos realizados para el bordado de la túnica del Señor de Medinaceli, como igualmente los trabajos que se llevan a efecto para la adquisición del manto de la Virgen de la Esperanza y demás vestuario, tanto para la nueva imagen como para la nueva sección que se ha de formar con motivo del desfile de dicha imagen tras el Santísimo Cristo de Medinaceli

en la Semana Santa de 1948, estando todos los reunidos de completo acuerdo sobre las gestiones verificadas.

### CARNET DE LA VIDA LOCAL

**Ascenso**  
Ultimamente ha sido ascendido al grado de teniente coronel el comandante, ayudante de campo de S. E. el general don Francisco Alcáide de la Oliva, estimado y respetado amigo, al que con este motivo expresamos nuestra felicitación.

**Funeral**  
En la iglesia parroquial de Nuestra Señora de la Palma, se celebró un solemne funeral que fue aplicado por el eterno descanso del alma de la señora doña Clementina Suárez López. Asistieron multitud de personas que testimoniaron a sus familiares su pesar, testimonio al que nosotros nos adherimos de todo corazón, haciéndolo presente especialmente a su hijo don Argimiro Fernández, apreciable amigo nuestro.

### CONCESION DE RECOMPENSAS

Por la Asamblea Superior de la Cruz Roja Española, y en mérito a los destacados servicios prestados a la Institución en nuestra ciudad, han sido concedidas las siguientes recompensas a personas de nuestra ciudad:

Medalla de Oro, a la Sra. del Dr. don Tomás Martínez de Zaldivar, que fuera presidenta de honor de la Asamblea local, y a don Manuel Patricio Herrera, director de la clínica, Medallas de Plata, a doña Julia Gargero de González, doña María Coterillo de Álvarez y don Antonio Hernández, todos de la Asamblea Local.

Los enviamos nuestra felicitación.

### INGRESO EN LA NORMA

En la Normal de Ceuta verificó su ingreso con brillantes notas la Srta. Maruja Martínez Aguirre, hija del guardia civil con destino en esta Aguada, don Desiderio Martín. Nuestra enhorabuena.

## Estadio Alfonso Murube

Domingo, 5 A las 4 en punto

CAMPEONATO NACIONAL DE LIGA  
(Tercera División)

# ALGECIRAS C. F.

# Club Atlético de Tetuán

# Apertura del curso académico en la Universidad de Alcalá de Henares

(Viene de la primera).  
 se dirigió a la capilla del Oidor. En la puerta de dicha capilla, Su Excelencia el Jefe del Estado fué recibido por el patriarca de las Indias y Obispo de Madrid-Alcalá, doctor Eijo Garay, al que besó el anillo pastoral. El Generalísimo penetró seguidamente en el recinto y una vez en su interior, y ante la pila bautismal donde recibió el agua bendita Miguel de Cervantes Saavedra, fué leído por el vicerrector de la Universidad Central, doctor Lore Tamayo, la partida de bautismo del príncipe de los Ingenios españoles.

El ministro de Educación Nacional, el director general de Bellas Artes y el jefe del Patrimonio Artístico Nacional, explicaron a Su Excelencia el proceso de las obras de reconstrucción de la capilla y de la pila bautismal, que fueron destruidos por los rojos en 1936.

Poco después, el obispo de Madrid-Alcalá rezó un responso. El Generalísimo fué saludado por el Nuncio de Su Santidad, monseñor Cicognani, y el embajador de la Argentina presentó al Caudillo al académico de su país, monseñor Franceschi, con quien Su Excelencia compartió breves momentos.

**Te Deum en la Capilla Universitaria :**

El Caudillo, desde la capilla, se dirigió, también a pie, y entre los incensantes vitores y aclamaciones de la multitud, a la capilla Universitaria de San Ildefonso, igualmente destruida por los rojos en 1936, restaurándose a expensas del Ministerio de Educación Nacional.

Su Excelencia el Jefe del Estado fué recibido por el obispo de Madrid-Alcalá, revestido de pontifical, que le dió a besar el Lignum Crucis. Bajo palio, el Generalísimo penetró en el templo y, tras orar unos momentos ocupó un sitio, en el altar mayor, en el lado del Evangelio. El templo, se llenó totalmente de fieles y, seguidamente, se cantó un solemne Te Deum, que fué oficiado por el patriarca de las Indias, doctor Eijo Garay.

Terminada la ceremonia religiosa y después de la bendición, impartida por el prelado, el Caudillo abandonó la Capilla Universitaria, y se dirigió, a pie también, a la Universidad Complutense.

**El acto en la Universidad**  
 Su Excelencia ocupó el estrado presidencial, y a su derecha tomaron asiento el ministro de Educación Nacional y el Obispo de Madrid-Alcalá, mientras que, a su izquierda, se situaron el vicerrector de la Universidad Central, ya que el rector se encuentra enfermo, y el presidente de la Real Academia Española, don José María Pemán.

Inmediatamente, en una segunda presidencia, tomaron asiento los ministros, y en lugares preferentes, todas las representaciones, autoridades y perso-

nalidades que asistieron al acto. Los estrados se hallaban totalmente ocupados por los doctores de las distintas Facultades, que lucían sus togas y mucetas y, en uno de los lados del paraninfo, se situaron los nuevos doctores de la Facultad de Ciencias Políticas y Económicas y de la Escuela de Química Industrial.

**Habla el jefe nacional del SEU :**

En medio de la expectación general, Su Excelencia anunció la apertura del curso académico 1947-48 y concedió la palabra al jefe nacional del SEU, señor del Moral, quien pronunció un discurso en el que hizo historia de la Universidad Complutense, gloria de España. Hizo también un canto a la tradición y a la revolución, que, unidas, deben ir siempre en los cauces de la sabiduría y en la propia vida.

Elogió después el régimen actual en el cual, profesores y alumnos, unidos en un mismo afán de engrandecimiento de la Patria, ponen y pondrán todo su esfuerzo en ganar para la Universidad española día de gloria. El señor del Moral, fué muy aplaudido.

Después, el Caudillo concedió la palabra al profesor de la Facultad de Veterinaria de Madrid, don Rafael González Alvarez, que también fué aplaudido al terminar su brillante disertación.

**Entrega de títulos a los nuevos Doctores :**

Acto seguido, el Generalísimo concedió el uso de la palabra al vicerrector de la Universidad Central, señor Lore Tamayo, quien procedió a entregar los títulos a los nuevos Doctores en Química Industrial y a los primeros licenciados de la Facultad de Ciencias Políticas y Económicas. Con el ceremonial acostumbrado, recibieron la medalla de Doctor, el birrete, el libro de la ciencia, el anillo y los guantes, exponente y representación de las virtudes académicas.

A continuación, el Caudillo declaró abierta la sesión inaugural de los trabajos del primer período de sesiones de la Asamblea Cervantina de la Lengua española y concedió la palabra al presidente de la Real Academia Española, don José María Pemán.

**Discurso de Pemán y terminación del acto :**  
 Alcalá de Henares, 3. Don José María Pemán pronunció un magnífico discurso, que ha sido retransmitido a toda España.

Una gran ovación recoge las últimas palabras del lustre orador, que también fué interrumpido varias veces durante su discurso.

Cuando don José María Pemán terminó de hablar, Su Excelencia el Jefe del Estado estrechó la mano del presidente de la Real Academia Española, que después fué felicitado por los ministros, clausuro y todas las personalidades asistentes al acto.

Su Excelencia el Jefe del Estado abandonó poco después el Paraninfo, entre entusiastas vi-

tores y aclamaciones, que se intensificaron cuando el Caudillo apareció de nuevo en la plaza de San Diego, donde una inmensa muchedumbre le aclamó incesantemente, mientras Su Excelencia el Jefe del Estado era saludado y cumplimentado por los ministros, autoridades, académicos, embajadores y personalidades.

A la una y media se puso en marcha la comitiva y el Caudillo, correspondió emocionado desde el coche a las incesantes aclamaciones de una multitud que le seguía a través de las calles de Alcalá de Henares, hasta las afueras de la ciudad.

Las fuerzas militares rindieron al Generalísimo los honores correspondientes a su alta jerarquía, al igual que lo hicieron a su entrada en Alcalá.—CIFRA.

## «CERVANTES»

Objetos de escritorio  
 Papelería  
 ALGECIRAS  
 Eduardo Dato, 2

## Firma particular

residente Barcelona, amplia responsabilidad y garantía económica y moral, bien relacionada en medios productores, desearía ponerse en contacto con firma importante establecida en ésta, para cuidarse por cuenta de dicha última firma, de las compras y envíos que interesaran. Esc. a AGA n.º 3097 Fontanelia 10 Barcelona.

El Frente de Juventudes y para los Aprendices inicia para su formación cultural y profesional, sus clases gratuitas y Concursos de trabajos de Artesanías con premios en metálico.

## Crema afeitar LEA

Perfumería Vicente Martínez

## Para vender mucho no deje de anunciar en EL FARO

Teléfono 7-9-9

## GRIPES Y RESFRIADOS

# Cafeteronal

## Herniado

No sea esclavo de su hernia, ni sufra incomodidades. Puede contenerla y reducirla adquiriendo el Super Obturador HERNIUS automático, el aparato imperceptible que sin tirantes, peso ni presiones se lleva sin notarse. Nuestros modelos sólo se realizan en su edad, sexo y profesión bajo medida, molde y presc. fac. (C. C. S. 9375).

VISITA EN CEUTA. "G. O. HERNIUS" atenderá en Ceuta el día 14 del cte. de 10 a 1.

En el CONSULTORIO del D. S. RICO MAYO, Brull, 2.

Gabinete Ortopédico

## «HERNIUS»

Montera, 30, pral. MADRID.  
 Rbla. Cataluña, 34, pral. BARCELONA.

# OCTUBRE

# 4

## SABADO

## SAN FRANCISCO DE ASIS

MAGNIFICOS REGALOS PARA PAQUITAS Y PACOS EN LA «Perfumería Vicente Martínez»

## LA ASAMBLEA DE LA ONU

(Viene de la primera).  
 da del presidente Roosevelt, para que tomara parte con ella y otras el próximo domingo, en un programa de radio, en el cual podría discutir sus opiniones sobre "el fomento de la guerra" por parte de la Prensa.

Análoga invitación le ha hecho la Federación de Clubs de Mujeres norteamericanas y a determinados miembros de la delegación de Yugoslavia ante la ONU. La señora Roosevelt actuaría de "árbitro" en las discusiones.

La delegación yugoslava no ha declarado aún si acepta o no la invitación.—EFE.

**Canadá acusará a Rusia como infractora de los derechos humanos :**  
 Lake Success, 3.—El Canadá ha amenazado con acusar a Rusia ante las Naciones Unidas como infractora de los derechos humanos, al impedir que sus ciudadanos se casen con extranjeros.

Tal amenaza ha sido formulada por el ministro de Exteriores.

**El Aprendiz necesita para su formación profesional, cultural y física, la reducción de su jornada de trabajo.**

da por René Beaudouin, en el Comité Social, al negar la acusación de Ucrania de que los desplazados europeos emigrados al Canadá no eran autorizados para contraer matrimonio. El delegado soviético, Zerin, contestó diciendo que el Canadá estaba tratando de inmiscuirse en los asuntos internos de la Unión Soviética y que ésta seguirá promulgando sus leyes sin consultar con el Canadá.

Beaudouin dijo: "La declaración es totalmente falsa. Yo aseguro al colega ucraniano que si desea visitar el Canadá y desea casarse con una muchacha canadiense puede hacerlo si ésta lo acepta, y salir para su país en el primer barco. Esta libertad está en franco contraste con la situación creada por la ley matrimonial recientemente promulgada en la Unión Soviética, por lo cual ningún extranjero puede contraer matrimonio con un ciudadano ruso".

"Además de eso, tenemos la triste experiencia de un diplomático nuestro en Moscú, que se casó con una dama soviética antes de la aprobación de aquella ley, y a la cual se le prohibió salir del país para reunirse con su esposo".

Beaudouin agregó que presentará el caso ante la Comisión de Derechos Humanos de las Naciones Unidas.—EFE.

## Perborato PROFIDEN

Perfumería Vicente Martínez

## F.E.T. y de las J.O.N.S.

## Auxilio Social



### EMBLEMA: «GARCÍ-GIMENEZ»

El domingo día 5 se celebrará la primera cuestión del mes actual, se recuerda a los dueños de los locales afectados por la disposición sobre cuestiones, la obligación que tienen de proveerse de los emblemas que les han sido asignados, pudiendo pasar a retirarlos por esta Delegación de "AUXILIO SOCIAL" durante todo el día del sábado y domingo día 5 de 9 a 2 de la tarde.

Por Dios, España y su Revolución Nacional Sindicalista.  
 Ceuta, 3 de Octubre de 1947.  
 Saludo a Franco. ¡Arriba España!

## Richard Patee hace interesantes declaraciones sobre España en "The Tablet"

**«Los ataques de la propaganda extranjera no tienen ninguna novedad puesto que ya Felipe II fué objeto de calumnias semejantes»**

Nueva York, 3.—El periódico católico "The Tablet", publica unas declaraciones hechas a su regreso de España por Richard Patee, experto en cuestiones internacionales del National Catholic Conference, profesor de varias Universidades norteamericanas y ex-funcionario del Departamento de Estado.

El Dr. Patee, ce refirió en sus manifestaciones a los ataques de que ha sido objeto España por parte de la propaganda extranjera y dice que estos ataques no encierran ninguna novedad, puesto que ya Felipe II fué objeto de calumnias semejantes. "A España se la juzga sin tener en cuenta su historia, su tradición, su temperamento".

En el caso de Rusia se ha procedido de distinta forma. Siempre se nos dijo que Rusia era un problema aparte, que a Rusia debíamos tratar de "comprenderla"... Por muy mal educados que fueran los rusos, por muy insolentes u ordinarios que fueran sus representantes en el extranjero, todo podía atribuirse a timidez y retraso, nacidos de una larga vida de aislamiento... Había que dar a la Unión Soviética el beneficio de la duda, y en la duda había que dar la razón a la Unión Soviética. ¡Ah, pero España es otra cosa! Aquí no valen las reglas de indulgencia. Tanto al pueblo como al régimen se les ha juzgado con una severidad que nace de la falta absoluta de una perspectiva histórica que revela la mayor comprensión para la terrible prueba que ha padecido España".

"Los españoles — agrega el Dr. Patee — han contemplado con extraordinario buen humor y tolerancia las peripeas de muchos periodistas y observadores que se han dedicado a animar la escena, pero el poderoso sentido del humor de los españoles está comenzando a surgir ante las increíbles toterías que sobre España se escriben.

Parte de esta irritación, se debió a que muchos observadores se negaron a tomar en consideración el hecho de que la historia de España comenzó antes de 1936.

Tras de referirse a la reconstrucción material y moral que se está haciendo, dice el Dr. Patee, que miles de enemigos del régimen han sido puestos en libertad y que conoce a personas que durante la guerra han jugado papeles de considerable importancia en el bando de los republicanos y, sin embargo, gozan ahora de todos los derechos normales de la ciudadanía.

"España — afirma — necesita otros treinta años para que se complete el proceso de curación. Recordemos que nuestra guerra civil que terminó hace ochenta años, aún deja sentir sus efectos. No se podía esperar que en 1873, ocho años después de la guerra, se hiciera una vida poli-

tica normal. ¿Por qué entonces queremos que en España se realice el milagro de un resurgimiento tan rápido? España no

solamente sufrió el martirio de una guerra civil sino también los serios efectos de una guerra mundial".—EFE.

## RACHA DE DETENCIONES EN CHECOESLOVAQUIA

Praga, 3.—En el Ministerio del Interior se ha facilitado un comunicado en el que se declara que la Policía ha efectuado un registro en la oficina del vice-primer ministro, Jan Ursiny. Este y tres empleados más han sido detenidos.

En el comunicado no se dan más detalles, excepto que los cuatro detenidos han sido acusados oficialmente — aunque no se indica la clase de acusaciones — y pasados al Juzgado correspondiente.

Se sabe que el jefe de la oficina de Ursiny, llamado Kupic-

ky, fué detenido cuando llegó a Kobilce, al este de Eslovaquia, en compañía de varios diputados y funcionarios de partido eslovaco democrático, para pronunciar una conferencia. Fué conducido esposado hasta Praga.

En cuanto a otras detenciones efectuadas recientemente no se han explicado, si bien las informaciones publicadas en la Prensa dicen que el general Mirculas Ferenjnik, secretario del ministro del Interior, hará una detallada exposición ante el Consejo Nacional eslovaco en la semana próxima.—EFE.

## LLAMAMIENTO DE THOREZ

para que su partido  
vuelva al poder



**El dirigente comunista francés dedicó sus ataques al plan Marshall, a la política de su país y al general De Gaulle**

París, 3.—Maurice Thorez, secretario general del partido comunista francés y ex-vicepresidente de Francia, atacó energicamente al plan Marshall, a la política interior y exterior de su país y al general Charles De Gaulle, en un discurso pronunciado durante una reunión comunista en esta capital.

Después de hacer un llamamiento para que su partido vuelva al poder (en la presente Asamblea los comunistas tienen mayoría), y refiriéndose al plan Marshall, Thorez, dijo: "Este plan significa libertad para el capitalismo y un ataque al obrero, constituye además un acto de especulación vergonzosa con la pobreza del pueblo francés y con las demandas incompatibles con la soberanía nacional".

A continuación, añadió: "Nos oponemos a la ayuda norteamericana, con tal de que no perjudique a la independencia nacional. Norteamérica necesita colocar sus mercancías en los

mercados extranjeros, tanto como nosotros necesitamos comprarlas. Debería llevarse a cabo sobre bases comerciales únicamente, pero se nos pide que abandonemos nuestra soberanía nacional".

Calificó luego a las condiciones de la ayuda norteamericana de "deshaucio de los comunistas del Gobierno, liquidación de la nacionalización con el fin de emplear el capital norteamericano en nuestras industrias y liquidación del plan Monnet".

Más tarde, el ex-vicepresidente francés declaró que los técnicos norteamericanos han evitado voluntariamente nuestra cooperación. "Lo han evitado, especulando exigiendo el pago en dólares de los envíos de carbón, incluyendo los que procedían del Rhur".

Refiriéndose a la política exterior de Francia, Thorez la definió como "renuncia a las reparaciones, sumisión a las demandas norteamericanas".

Por último, refiriéndose al general De Gaulle, el secretario del partido comunista francés, terminó diciendo: "Los reaccionarios franceses y sus seguidores y los que les apoyan, sabotean y sabotarán nuestra recuperación con el fin de conseguir un duro golpe contra la República. Este es el fin de De Gaulle, quien provocó peligros y maldiciendo a Rusia trata de provocar una guerra contra el comunismo".—EFE.

**Una cantante española obtiene el primer premio internacional de Ginebra**

**En el concurso intervinieron más de cien aspirantes y la soprano catalana consiguió un gran éxito**

Madrid, 3.—En el concurso internacional de Ginebra, a cantante española Victoria de los Angeles López, ha obtenido el primer premio internacional, que le ha sido concedido por unanimidad, pese a ser cien los aspirantes.

La soprano catalana ha obtenido un éxito internacional de primer orden.

Corresponde en gran parte la obtención de este triunfo de la cantante española a la abor de orientación de don José María Lamana y a la Junta Patronato que en Barcelona sufragó los estudios y supo "crear" en la hostre artista.—GIPRA.

Páginas trepidantes de emoción, éxtasis, deseos, pasiones... todos los secretos que existen escondidos en el corazón de la mujer, se condensan en la mástierna, la más punzante y la más adorable película jamás conocida hasta el presente.

173

días de proyección en el REX de Madrid.

3

grandes premios mundiales. A la novela, a la película y a la maravillosa interpretación de esta.



REY SORIA FILMS  
Presenta

BETTE  
DAVIS  
MIRIAM  
HOPKINS  
en LA  
SOLTERONA



con GEORGE  
BRENT  
HOY



Jabón Flores del Campo  
Perfumería Vicente Martínez

Colonias de Myrurgia  
Perfumería Vicente Martínez